

## 2学期始業式

8月25日（金）

久しぶりに子どもたちの元気な声が校舎に響き渡り、学校に活気が戻りました。一番心配していた事故やけが、病気、台風被害等については、何事もなく、楽しい夏休みにすることことができたようです。

始業式では、岩瀬楓翔さんと谷端沙海さんの2名が、みんなを代表して2学期の目標を堂々と発表してくれました。学習や生活、運動会や音楽大会などの行事に向けて頑張りたいと力強く決意を述べる姿に、とても頼もしく感じました。

## PTA奉仕作業

8月27日（日）

2学期開始と同時に始まる運動会の練習等を控えたこの時期に、多くの保護者の皆さんの協力を得て草刈りした草の運搬を中心に行うことができました。何台も軽トラックを提供していただきましたが、日高和憲様にも重機を提供して作業していただき、作業効率を大幅に上げることができました。

お陰様で、きれいに整った環境で2学期のよいスタートを迎えることができました。

## 結団式

8月29日（火）

各団の団長によってそれぞれの団の色が決まり、団長を中心に結束を誓いました。

赤団	白団
団長 渡邊 陽楽	団長 渡邊 縁
副団長 石田 あまね 日高 真依	副団長 佐藤 心結 和田 壮司
リーダー 冠地 恵斗 宮内 甫和	リーダー 石山 琉晴 酒井 明絆

みんなの思いを込めた大会スローガン「全力で楽しむ 心に残る 運動会」を掲げ、一人一人が自分の力を發揮しようと練習に励んでいます。

